



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N°099/FCF/SG/DAJ/24

La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) annonce à l'opinion publique nationale et internationale la résiliation de son Partenariat avec l'Equipementier "**One All Sports**", habilleur des Sélections Nationales de Football du Cameroun.

La Fédération Camerounaise de Football attache du prix à la bonne exécution des engagements contractuels librement consentis par les parties. C'est pourquoi elle a décidé de résilier ce contrat mettant ainsi fin au Partenariat avec cet Equipementier.

À cet effet, les Sélections Nationales de Football du Cameroun arboreront les produits "One All Sports" pour la dernière fois lors des compétitions prévues au mois de Septembre 2024.

La Fédération Camerounaise de Football va, dans les brefs délais, procéder à un appel d'offre visant à sélectionner un nouvel Equipementier à la dimension du prestige des Sélections Nationales du Cameroun.

Fait à Yaoundé, le 06 Août 2024

LE SECRETAIRE GENERAL

DJOUNANG BLAISE

